

VIROFLAY - RIVE GAUCHE

6 AVRIL 2016 : REOUVERTURE DE LA RUE HIPPOLYTE MAZE ET MISE EN PLACE DU PLAN DE CIRCULATION DEFINITIF

31/03/16

Madame, Monsieur,

Le chantier du tramway à Viroflay Rive Gauche touche à sa fin. Le 6 avril prochain, la rue Hippolyte Mazé fermée à la circulation depuis janvier 2012 au niveau de la place du Maréchal Koenig, sera de nouveau accessible.

A cette occasion, certains sens de circulation existants avant les travaux du tramway vont être restaurés, d'autres vont être modifiés, en particulier :

- la rue Hippolyte Mazé sera mise en sens unique de la rue Rieussec vers la rue Amédée Dailly
- la rue Costes et Bellonte sera mise en sens unique de la rue Amédée Dailly vers la rue Rieussec

A compter du 6 avril après-midi, les bus des lignes D et U marqueront de nouveau l'arrêt au niveau de la place du Maréchal Koenig pour une liaison directe avec le pôle Tramway-train. Ils emprunteront ensuite la rue Hippolyte Mazé et redescendront la rue Amédée Dailly au bas de laquelle l'arrêt sera maintenu.

Toutefois, compte tenu des travaux communaux entrepris sur le mur de soutènement de la rue Amédée Dailly, celle-ci sera fermée à la circulation à compter du 11 avril pour une durée de 2 mois. L'itinéraire des lignes de bus sera donc temporairement modifié et empruntera la rue Coste et Bellonte pour rejoindre la rue Rieussec. Durant cette période, les arrêts « Grâce de Dieu » et « Arcades » ne seront pas desservis.

Nous vous remercions de votre attention et de votre compréhension.



L'ÉQUIPE DU T6

Contact : infotram@tramway-chatillon-viroflay.fr